



La Junta aprueba 60,2 millones de subvención para la Usal

E. A. S.
SALAMANCA

El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León aprobó ayer subvenciones por un importe total de 162.336.153 euros a las cuatro universidades públicas de la Comunidad para financiar sus gastos de funcionamiento y de personal durante los seis primeros meses del año 2013. De esta cantidad, 16,04 millones corresponden a la Universidad de Burgos; 26,3 a la Universidad de León; 60,24 a la Universidad de Salamanca; y 59,75 a la Universidad de Valladolid.

Estas aportaciones "suponen la continuidad en la financiación

global de las universidades públicas de Castilla y León durante el primer semestre de 2013", con un importe anual total de 324,67 millones de euros. "La aprobación de estas subvenciones constituyen un importante esfuerzo que demuestra el compromiso del Gobierno autonómico con el sistema universitario público como fuente de modernización de la sociedad y de nuestra economía", explica la Junta en una nota de prensa, en la que añade que estima que "estas cantidades son las necesarias para garantizar el correcto funcionamiento de las universidades públicas de la Comunidad durante este primer semestre del año". ■